

# / Crafting your Career /

DENSO ist ein **global agierender** und **führender Anbieter** von Komponenten und Systemen im **Automotive Bereich**. Wir sehen unsere deutschlandweit rund 700 Mitarbeiter an 7 Standorten als wichtigsten Erfolgsfaktor um die **Entwicklung moderner, sicherer und energieeffizienter Fahrzeuge** voranzutreiben.

Für unseren Standort in Eching bei München suchen wir so bald wie möglich für min. 6 Monate einen **Praktikant (m/w/d) – Global Mobility & Expatriate Management**

## / Deine Aufgabenfelder /

Als Praktikant (m/w/d) in unserer Global Mobility Abteilung bekommst Du die Möglichkeit

- erste Erfahrungen in einem **internationalen und kulturell diversen** Umfeld zu sammeln,
- Deine **Japanisch-Kenntnisse** gewinnbringend anzuwenden,
- unser **Expatriate Management** mit Schwerpunkt Japanese Affairs tatkräftig zu unterstützen,
- unsere Expatriates während ihres Aufenthaltes in Deutschland zu **betreuen** und ihnen bei verschiedensten Anliegen Hilfestellung zu geben,
- Deine KollegInnen bei administrativen Aufgaben zu unterstützen, und
- zusätzliche **Einblicke in allgemeine HR-Aufgaben und Tätigkeitsfelder** zu erhalten.

## / Deine Voraussetzungen /

- Du studierst **Betriebswirtschaftslehre, Japanologie** oder vergleichbare Studiengänge oder hast besonderes Interesse in diesem Bereich;
- Deine **Kreativität und Kommunikationsfähigkeit** sowie Deine rasche Auffassungsgabe nutzt Du, um unsere Expatriates bei ihren Anliegen zu unterstützen;
- Du arbeitest **zuverlässig und genau**, um einen reibungslosen Aufenthalt unserer MitarbeiterInnen in Deutschland zu gewährleisten;
- Du hast **sehr gute Englisch- und gute Japanisch-Kenntnisse** in Wort und Schrift, um Dich mit unseren KollegInnen effizient zu verständigen (Geschäftssprache ist Englisch);
- Du kannst sicher mit **MS-Office Anwendungen** umgehen, und
- Du besitzt einen **Führerschein der Klasse B** mit Fahrpraxis, um unsere MitarbeiterInnen auch bei Behördengängen zu unterstützen.

## / Was wir Dir bieten/

Wir bieten unseren PraktikantInnen ein Bruttogehalt von 1665€, die Möglichkeit **praktische Erfahrung** zu sammeln und von Anfang an Verantwortung zu übernehmen. Du hast die Möglichkeit, mit deutschlandweit **rund 700 KollegInnen unterschiedlicher Nationalitäten** an kreativen Lösungen für die Automobilindustrie zu arbeiten. Möchtest Du Dein im Studium erworbenes Wissen an unserem Standort in **Eching bei München** anwenden?

Dann lade bitte Deine aussagekräftigen Unterlagen mit Hinweis auf dein Startdatum in unserem Bewerberportal hoch:

[DENSO / Internship Global Mobility / Expatriate Management](#)

# / Craft your Career /

DENSO is a **globally active and leading** supplier for components and systems in the **automotive industry**. Our 700 employees at 7 German locations are the core to facilitate the **development of modern, safe and energy-efficient vehicles**.

As soon as possible, we are searching for an

## **Intern (m/f/d) – Global Mobility & Expatriate Management**

for min. 6 months at our location in Eching near Munich.

### **/ In detail you will /**

As an intern (m/f/d) in our **Global Mobility** department, you will:

- gain first working experience in an **international and diverse environment**,
- apply your **Japanese language skills** to Global Mobility and Expatriate challenges,
- support our team in the area of **Expatriate Management** with focus on Japanese affairs,
- look after our expatriates during their residence in Germany,
- support our team in related administrative tasks, and
- gain additional insight in general HR tasks and fields of activities.

### **/ Requirements /**

- You study with a focus on **Business Administration, Japanese Studies** or similar or you have a specific interest in this field
- You have a **quick comprehension and are dedicated** to come up with creative solutions for expatriate challenges,
- You have a **reliable** and a **precise** working style to handle employee requests well,
- You can use your **pro-activeness and ability to work in a team** to support your team,
- You have fluent skills in written and spoken **English and good knowledge of the Japanese language** to communicate with our employees from all over the world,
- You are able to work with **MS Office applications** to create documents and presentations, and
- You have a valid driver's license and driving experience to support our colleagues with visits to the authorities.

### **/ What we are offering /**

We offer our interns a gross salary of 1665€, the opportunity to gain their first professional experiences and take on responsibilities from the start. You have the opportunity to learn from experienced colleagues with diverse cultural backgrounds and dive into the automotive industry. Do you want to combine your academic knowledge with practical insights at our location in Eching near Munich?

Please submit your application indicating your starting date through our online job board:  
[DENSO Intern \(m/f/d\) – Global Mobility & Expatriate Management | SmartRecruiters](#)